



Albert Langen

Verlag
für Literatur und Kunst
München



Der Nobelpreisträger für 1916

□ Verner von Heidenstams Hauptwerk: Karl der Zwölfte und seine Krieger

Historische Erzählungen. Zwei in sich abgeschlossene, einzeln käufliche Bände
Umschlag- und Einbandzeichnungen von Wilhelm Schulz, Einbandzeichnung von Felger
Ladenpreis jedes Bandes geheftet 4 Mark, gebunden in Leinen 6 Mark, in Leder 15 Mark

Hermann Hesse in der Wiener „Zeit“: Jetzt ist das prächtige Buch endlich neu erschienen (Verlag A. Langen, München), und es wäre traurig, wenn nicht jetzt doch noch seine Stunde käme. Es gehört zu den schönsten schwedischen Dichtungen unserer Zeit. . . Dies lose Aneinanderreihen solcher Bilder umgeht die technischen Möglichkeiten des historischen Romans und ermöglicht ein Darstellen des Einzelnen scheinbar auf Kosten des Ganzen, das unwiderstehlich anschaulich wirkt. Aus dem Vielerlei großer und kleiner Szenen und Einzelschicksale wächst das Ganze mit einer großartigen Tragik und steht geheimnisvoll und bezaubernd da als ein großes Kunstwerk.

Peter Hamecher im Berliner Börsen-Courier: Staunend steht man vor der künstlerischen, dichterischen Fülle des Werkes. Es umfaßt eine Welt an Bildern und Gestalten, ohne Aus-

lassung und ohne Nebensächlichkeit, farbig und voll großer, lebensstarker Plastik. Einmal in dieses Erleben eines mächtig Großen gestellt, fragt man nicht; man erlebt, atemlos und ganz benommen. Und dies Erleben bleibt. Man kann von dem Buche nicht wie von jedem andern sprechen. Es ist kein Buch; es ist ein Ereignis, und das einzige Wort, was der Kritiker sagen kann, ist: Seht hin und lest. Ihr werdet Dank sagen.

Kurt Münzer im Literarischen Echo-Berlin: Wir sind reicher geworden um ein wundervolles Buch. Ein schwedisches Buch, das in alle Literaturen gehört, so schwedisch sein Geist, seine Liebe auch ist. Denn es ist ein ganz reines Dichtwerk, geboren aus dem Urgrund einer Nation, einer ganz einzigen Volksseele und doch bestimmt für die ganze weite Welt, so lesen kann.

Für Weihnachten: Heidenstams Kinderbuch: Die Schweden und ihre Häuptlinge

Ein Buch für Junge und Alte. Zwei in sich abgeschlossene, einzeln käufliche Bände
Mit reichem Bilderschmuck. Umschlag- und Einbandzeichnungen von Wilhelm Schulz
Ladenpreis jedes Bandes geheftet 4 Mark, in Leinen gebunden 5 Mark 50 Pfg.

Hamburgischer Korrespondent: Verner von Heidenstam behandelt in diesem Buch die schwedische Geschichte von den sagenhaften Urvölkern an bis zur Neuzeit. Aber es ist beileibe kein trodenes Geschichtswerk, keine nüchterne Aneinanderreihung von Haupt- und Staatsaktionen, — in wundervoll lebendigen einzelnen Bildern schildert uns Heidenstam mit Meisterhand das Volk der Schweden in seiner Entwicklung, in seinem Wachsen und Werden, in seinem Glück und Leid. Ein Dichter hat sich

in die Vergangenheit seines Volkes versenkt, und ein Dichter erzählt uns, was sein Auge geschaut hat.

Schlesische Zeitung: Mit schöpferischer Gestaltungskraft erweckt er die grimmen Nordlandstrecken und die machtstolzen Könige längst entschwundener Zeiten zu neuem Leben. Auch um die in historischem Boden wurzelnden Erzählungen spinnst die graue Sage ihre Träume; andere wollen als uralte Volksmärchen genommen sein.

Wir liefern nur bar mit 33 1/3% und 11/10.